
日 本 共 産 党 議 員 団

代 表 質 問
議会事務局

処 理 欄

令和３年５月１９日１１時９分 受付

質 問 順 位 第 ５ 番

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿

武 豊 町 議 会 議 員 梶 田 進

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1.大足エコステ

ーション搬入通

路について

【趣旨説明】

現在、屋内温水プール建設事業が進行しています。屋内温水プール建設

に伴い、国道側からのエコステーション搬入路が利用不可能となります。

大足エコステーションは既設、曜日、時間帯によっては国道まで搬入待

ちの車が列をつくることがあります。このような状況の下で、温水プール

利用者、エコステーション利用者が安全かつ利便性を損なうことなく通

行できるようにすることが必要であります。どのような対応をとられる

のか、以下質問します。

【質問事項】

① エコステーションの利用者数は日平均どの程度となっています

か。また、混雑する季節、曜日、時間帯はどのようになっています

か。特に、国道まで搬入待機車両が続くような回数はどの程度発

生しますか。

② 屋内温水プール利用者について、児童利用者を除く一般利用者見

込み数はどのようにみていますか。

③ プール利用者のプールまでの交通手段は、また、手段ごとの利用

者数の見込みはどのように予測していますか。

④ 屋内温水プール・エコステーション利用者の使用する自動車の混

雑回避の方法について、具体的にどのような処置が必要であると

考えていますか。

⑤ 安全・安心して利用できる温水プール、エコステーションとする

ため混雑回避以外にどのような対策が必要と考えていますか。

２．公施設利用

者の名簿提出に

ついて

【趣旨説明】

公施設の利用・使用者のコロナ感染症対策の一環として、利用・使用者

名簿の提出が求められます。名簿の提出がどのように利用され、廃棄され

ていくのか、以下質問します。

【質問事項】

① 利用・使用者名簿の提出を求める根拠として何がありますか。

② 提出された名簿の保管・管理方法は、また何方が管理されますか。保

管・管理する期間はいつまでとなります。

③ コロナウイルス感染症対策として、利用・使用者の把握が必要として、

名簿の提出が求められていると思われます。なぜ、提出が必要である

のかその根拠を示してください。

④ 今後、名簿の提出を求めることを中止するべきと考えますが、見解を

伺います。


